
Me llamo Silvia y soy estudiante del grado de 

Derecho en la UOC. A pesar de mi nacionalidad 

española, me he criado y vivido durante más de 

10 años en Bruselas, el corazón de Europa. Allí 

tuve la oportunidad de asistir a un colegio europeo 

del que actualmente soy miembro del consejo de 

antiguos alumnos. Dado lo gratificante que me 

resulta esta labor, decidí presentarme a las 

elecciones de la UOC para aportar mi apoyo y 

experiencia en este tipo de gestiones a nivel 

internacional a todos los alumnos que, como yo, 

buscan que alguien colabore en su nombre para 

facilitarnos estos años de estudios.  

Entre mis ideas a exponer al consejo si salgo 

elegida se encuentran las siguientes:  

- Un mayor balance en la evaluación continua entre asignaturas: por lo que me han 

contado de varios grados y que misma he experimentado a veces en el mío, algunas asignaturas 

requieren mucho más esfuerzo que otras y a veces no se tiene en cuenta el tiempo limitado que 

tenemos los que hemos decidido estudiar a distancia. No puede ser que una asignatura optativa tenga 

más PECs que una normal ni que una asignatura tenga 5 PECs cuando otras del mismo ramo tiene 

solo 4 y por lo tanto, para esa última PEC se reduzca considerablemente el tiempo de preparación y 

entrega.  

- Sistema de notas: como estudiantes, deberíamos saber exactamente que nota representa nuestra 

A, B o C que nos califican en una PEC, dado que si nos ponen una A podemos pensar que tenemos un 

10 y puede ser sólo un 9, y lo mismo con el resto. Creo que modificar el sistema de esta manera no 

nos hará llevarnos más sorpresas cuando se cierren las actas. 

- Eventos para alumnos: somos muchos los que estudiamos en la UOC pero muy pocos nos 

conocemos entre nosotros, y algunos ni siquiera entablamos conversación con nuestro compañero. 

Realizar eventos que nos unan, socializar entre nosotros, nos daría una mayor experiencia universitaria 

aunque estemos estudiando a distancia.   

Sinceramente, creo que la UOC es una gran institución y en la educación a distancia una de las 

mejores, pero como todo, necesita algunas modificaciones para seguir destacando y, sobretodo, para 

facilitar y mejorar la experiencia de su pilar más importante: los alumnos.  

Gracias a todos los que me habéis leído y estoy a vuestra disposición para cualquier cosa que 

necesitéis.  

 


